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Aos vinte e oito dias do mês de junho de 2023, às quinze horas, ordinariamente, na sala 211 do prédio 4 

administrativo, realizou-se a centésima quarta reunião da Congregação, sob a presidência do prof. 5 

André Rodrigues Monticeli. Membros presentes: professor Armando Belato Pereira (DCECVG), 6 

professora Maíra dos Santos Pires (DFGVG), professor Daniel Soares de Alcântara (DMCVG), 7 

professor José Lima Júnior (DMCVG), técnico-administrativo Roger Lourenço Fernandes 8 

(TAEs), o discente Marcos Filipe Silva, professor Weider Pereira Rodrigues (DCVG) e técnica-9 

administrativa Liz Áurea Prado (secretária da congregação). Constatado quórum mínimo, iniciou-10 

se a reunião com o presidente apresentando a seguinte pauta: 1) Leitura e aprovação das atas da 102ª 11 

reunião e da 103ª reunião da congregação; 2) Apresentação do Relatório Mensal de Acompanhamento 12 

Administrativo – CAD; 3) Informes; 4) Processo Seletivo 2023.2; 5) Distribuição de mobiliário; 6) 13 

Protocolo de uso dos laboratórios de informática; 7) Laboratório de Hidráulica; 8) Mudança de sala 14 

do DA para o prédio escolar. A pauta proposta foi aprovada pelos membros presentes. 1) Leitura e 15 

aprovação das atas da 102ª e da 103ª reunião da congregação. As atas foram lidas, sendo 16 

aprovadas com as seguintes abstenções: Roger, Maíra e Marcos na ata da 102ª reunião; e Maíra, 17 

Marcos e Daniel, 103ª reunião. 2) Apresentação do Relatório Mensal de Acompanhamento 18 

Administrativo – CAD. A servidora Liz Áurea Prado informou que o bebedouro acessível foi 19 

entregue ao campus Varginha e instalado no prédio administrativo. A empresa ainda não realizou a 20 

entrega nos campi Nova Gameleira e Gameleira, conforme previsto no comprometimento 21 

orçamentário. A CADVG segue acompanhando os trâmites para possível aplicação de penalidades, 22 

caso os bebedouros não sejam entregues. Após pesquisas de atas vigentes para adesão, das quais não 23 

foram obtidos resultados, optou-se por prosseguir com processo de dispensa de licitação para a 24 

aquisição de portas de madeiras. Atualmente, o processo está na fase de pesquisa orçamentária, na 25 

qual há grande dificuldade por parte dos fornecedores locais. Sobre o processo de aquisição e 26 

instalação de concertinas, o fornecedor está realizando o serviço em nossa unidade e espera-se que 27 

seja finalizado ainda nesta semana. O serviço de substituição dos vidros do Restaurante Estudantil foi 28 

concluído. Foram recebidas as peças em granito para compor as bancadas da copa e do laboratório 29 

Maker. E, por fim, estamos acompanhando a solicitação para disponibilização de empenho para o 30 

serviço de higienização dos reservatórios de água e também o serviço de substituição dos vidros 31 

danificados em janelas e portas. 3) Informes. 3.1) Prof. André começou os informes com notícias 32 

sobre o AVCB. Segundo ele, a Marília informou que realizou toda a adaptação necessária para a visita 33 

do Corpo de Bombeiros ao campus. A SINFRA foi acionada, pois é o engenheiro cadastrado que faz 34 

a solicitação ao Corpo de Bombeiros. Ainda em julho, espera-se esta visita. Prof. Daniel acompanhou 35 

as adaptações e informou que poderá ser aprovado com ressalvas. Prof. André elencou alguns itens 36 

que faltam, como o corrimão no auditório, problemas na central do alarme de incêndio e a instalação 37 

do hidrante no laboratório de materiais de construção. De posse do relatório do Corpo de Bombeiros, 38 

a SINFRA poderá dar os devidos prosseguimentos, caso haja ressalvas. 3.2) Prof. André informou 39 

que, durante seu período de férias, foram necessárias adoções de medidas de segurança, como a 40 

mudança da câmera de segurança do prédio administrativo para o prédio escolar, direcionada ao muro 41 

onde há uma maior vulnerabilidade de possível invasão de pessoas no campus e aumento da altura 42 

deste ponto do muro. Também foi solicitado à Polícia Militar que o número de rondas seja aumentado 43 

no entorno do campus. As portas de vidro da parte de trás do prédio escolar foram trancadas para 44 

dificultar o acesso. Prof. André esclareceu que estas medidas visam dificultar possíveis casos de 45 
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furtos no campus. 3.3) Sobre vagas de concurso para técnico-administrativos em Educação, Prof. 46 

André disse que, segundo o Pedro Henrique Dias de Sousa, que foi confirmada pelo Prof. Flávio dos 47 

Santos, será reposta a vaga de administrador e serão alocadas duas novas vagas para Varginha, sendo 48 

um técnico de laboratório de Edificações e um assistente de alunos. Prof. André também destacou 49 

que salientou sobre a importância da reposição da vaga do TAE José Dantas, aposentado há alguns 50 

anos. 3.4) Prof. André informou que a sala de aula 302 está sendo montada, visando aumentar a 51 

disponibilização de salas, tendo em vista o aumento de aulas devido a implantação do curso de 52 

Sistemas de Informação e que a sala 304 será organizada para os gabinetes de professores, entretanto, 53 

sem as divisórias, pois estas deverão ser colocadas após a aprovação do AVCB. 4) Processo Seletivo 54 

2023.2. Prof. Weider esclareceu que o SISU disponibilizou um curto período para organização do 55 

processo seletivo. Assim, não foi possível realizar uma ampla divulgação. Para o segundo semestre, 56 

Prof. Weider informou que o curso de Sistemas de Informação recebeu 90 inscrições para 40 vagas, 57 

sendo processo seletivo próprio (nota do ENEM). Já para o curso de Engenharia Civil, foram 38 58 

inscrições para 40 vagas, sendo o processo seletivo por meio do SISU. Prof. Weider solicitou ao Prof. 59 

Armando que os professores encaminhem sugestões para a divulgação futura do processo seletivo. 60 

Marcos sugeriu publicações no Instagram do CEFET-MG, porém, prof. Weider alegou que não 61 

podemos realizar publicações no Instagram da unidade, apenas por meio de solicitação à SECOM na 62 
conta oficial do CEFET-MG. Prof. Armando disse que visualizou folders do campus desatualizados 63 

em alguns pontos da cidade e solicitou que isto seja verificado, principalmente adequando as fotos; 64 

além de uma maior campanha de divulgação do CEFET na cidade, independente de época de processo 65 

seletivo. Prof. Daniel também solicitou que seja divulgado nas portas de empresas e fábricas. Prof. 66 

André solicitou à comissão organizadora da Mostra de Cursos, que sejam realizadas as atualizações 67 

nos folders antes da realização do evento deste ano. 5) Distribuição de mobiliário. Prof. Armando 68 

alegou que a arquiteta do CEFET-MG, Ana Lorena, visitou o campus em 2022, para verificar a 69 

situação dos mobiliários. Foi encaminhado um memorando em novembro solicitando o mobiliário 70 

novo e o pedido foi atendido. Prof. Armando disse ficar receoso que os mobiliários sejam entregues 71 

em outros locais. Prof. André informou que o Prof. Telles está coordenando a distribuição dos móveis 72 

e que antes da distribuição foi necessário realizar a colagem da etiqueta de patrimônio, por isso ainda 73 

não foram entregues de imediato. Alguns móveis já foram distribuídos e os demais foram 74 

identificados para os seus devidos destinos. Prof. Maíra informou que o Prof. Telles conseguiu a 75 

aquisição do mobiliário diretamente com a Ana Lorena e que a distribuição está seguindo a ordem da 76 

planilha que foi solicitada. Prof. Maíra destacou que também será encaminhado ao campus outros 77 

materiais, como um forno de micro-ondas. Prof. André disse que irá pedir para agilizar a distribuição 78 

dos móveis e que serão distribuídos conforme foi solicitado ao Prof. Telles. 6) Protocolo de uso dos 79 

laboratórios de informática. Prof. Armando informou que o Prof. Daniel Lago o questionou sobre 80 

a utilização dos laboratórios de informática, visto que os alunos pedem para utilizar o espaço em 81 

período fora do horário de aula e que o padrão é fechar o laboratório após a aula. Assim, a sugestão 82 

do Prof. Armando é que os vigias tranquem as portas no momento de ronda, a fim de ampliar o horário 83 

de utilização dos alunos, principalmente no sábado de manhã e durante a semana à noite. Prof. 84 

Armando solicitou que seja verificado quem será responsável por fechar os laboratórios nestas 85 

situações. 7) Laboratório de Hidráulica. O estudante Marcos informou que conversou com os 86 

alunos e com o Prof. Telles sobre a utilização do Laboratório de Hidráulica. Há certo desânimo entre 87 

os alunos, pois existem mais matérias teóricas que aulas práticas no curso de Engenharia Civil. Desta 88 

forma, Marcos fez um apelo à direção para liberação do referido laboratório para o segundo semestre 89 

letivo. Prof. André informou que solicitou prioridade para o Prof. Telles sobre três obras para o 90 



 
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS 

 

segundo semestre, sendo uma delas o Laboratório de Hidráulica. Prof. André indicou que se a obra 91 

necessária para o Laboratório de Hidráulica for realizada pelo oficial da empresa terceirizada, serão 92 

necessários cerca de quinze dias de dedicação exclusiva deste funcionário. E, no período das férias, 93 

ele fica responsável por outras demandas do campus. Desta forma, acredita-se que a liberação poderá 94 

acontecer no decorrer do segundo semestre letivo. 8) Solicitação do DA: mudança de sala do DA 95 

para o prédio escolar. O estudante Marcos apresentou a solicitação do diretório acadêmico aos 96 

membros presentes, explicando os pontos que embasam a mudança da atual sala para o prédio escolar. 97 

Prof. André cedeu espaço de fala aos membros presentes. Prof. Daniel questionou se existe previsão 98 

desta sala nos layouts discutidos anteriormente. Prof. André disse que é sempre válida a solicitação 99 

dos alunos e que o que falta no campus é um espaço de convivência, visto que originalmente este 100 

local é onde hoje está localizado o Restaurante Estudantil. Prof. André destacou a limitação de espaço 101 

físico do campus e sugeriu que o DA pense em uma estratégia para se fortalecer e ser atuante ainda 102 

que o espaço físico disponível seja distante das salas de aulas. Prof. José Lima informou que é 103 

necessário lidar com a atual distância entre os prédios e que, inclusive, a tendência desta é aumentar 104 

devido às expansões futuras. Prof. Daniel destacou que a solicitação dos alunos é ideal, entretanto, é 105 

necessária paciência quanto ao espaço físico disponível atualmente. O estudante Marcos destacou que 106 

não faz parte do DA nem da Atlética, mas foi procurado pelos membros e que uma sala só não está 107 
contemplando os dois. Assim, foi solicitada a liberação de mais uma sala no prédio administrativo. 108 

Prof. Armando destacou que a causa é nobre, mas concorda com o Prof. André sobre a 109 

indisponibilidade atual de espaço físico e que é necessário revisar a relação do DA com as causas dos 110 

alunos. Como no momento não há espaço físico disponível, este item da pauta não foi colocado em 111 

votação. Sobre outros assuntos, Prof. Daniel questionou sobre os disparos da sirene no prédio escolar. 112 

Prof. André verificou junto com o Prof. Weider a central de alarmes e que haviam programações 113 

equivocadas nos alarmes e que estas foram retiradas. Além disso, Prof. André solicitará que 114 

semanalmente seja verificado se novas programações foram realizadas. Prof. Daniel informou que 115 

foi aprovada uma lei na Câmara dos Deputados sobre a proibição de sirenes em escolas por causa dos 116 

autistas. Além disso, Prof. Daniel solicitou que seja revisado procedimento para correta utilização das 117 

escadas manuais por parte dos terceirizados. Prof. José Lima trouxe um relato dos alunos da 118 

Engenharia Civil. A reivindicação é sobre falta de informação sobre os acontecimentos no campus. 119 

O exemplo foi o incidente de segurança ocorrido em maio. Os alunos alegam que não ficaram sabendo 120 

das medidas que foram adotadas. Prof. Maíra apontou a dificuldade sobre comentar a questão da 121 

segurança, visto que pode gerar pânico entre os alunos. Roger e Maíra sugeriram que sejam 122 

divulgadas as medidas de segurança que foram tomadas. Prof. André informou que serão pensadas 123 

formas de melhorar a comunicação, principalmente para que não seja criado pânico entre os pais. 124 

Marcos questionou se o DA pode repassar os informes que são discutidos na Congregação. Prof. 125 

André destacou que a ata é pública e que pode ser divulgada. Nada mais havendo a se tratar, a reunião 126 

foi encerrada. E, para constar, eu, Liz Áurea Prado, lavrei a presente ata que, depois de lida e 127 

aprovada, será assinada digitalmente por mim e por todos os presentes. 128 

 129 

 130 

Varginha, 28 de junho de 2023. 131 

 132 

 133 

André Rodrigues Monticeli 134 

Armando Belato Pereira 135 
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